

Forums pour les consommateurs

## Témoignages drogues et vie sociale

Par Profil supprimé Posté le 30/06/2011 à 11h17

Bonjour,

Étudiante en préparation du diplôme Conseillère en ESF (travailleur social), je réalise un mémoire sur l'impact d'une consommation quotidienne d'héroïne, /et ou cannabis, et/ou cocaïne sur la vie sociale.

Vos témoignages m'intéressent et sont très importants pour approfondir mes recherches. (

Si vous désirez partager votre histoire, un témoignage (même de manière anonyme), Contactez moi sur mon adresse mail: [melodiemarqu@live.fr](mailto:melodiemarqu@live.fr)

### 3 réponses

---

Profil supprimé - 03/07/2011 à 23h42

Bonjour à toi. Si tu veux un peu de détails - mais je n'en suis qu'au début du blog sur l'arrivée de l'héroïne dans ma vie - tu peux consulter mon blog [www.alchi974.blogspot.com-><http://www.alchi974.blogspot.com/>]

Mais je pense qu'il serait bon pour toi aussi de parler des traitements de substitution à l'héroïne (la méthadone et le subutex). Moi je suis depuis plus d'un an sous méthadone maintenant, je ne retouche que peu à la drogue. Mais comment on arrive à l'héroïne en étant quelqu'un de bien ben tu peux consulter et utiliser mon blog si tu le veux, surtout si ça peut t'aider. Je trouve courageux ta démarche surtout dans un concours car le domaine est ample et le traiter est difficile tellement qu'il y a de portes à ouvrir. N'hésite pas ! Seb

Profil supprimé - 08/07/2011 à 11h11

merci pour ta réponse, je vais aller de suite consulter ton site.

Si j'ai besoin de te poser des questions plus spécifiques, à quelle adresse mail ou autre, puis je te contacter ?

Profil supprimé - 19/08/2011 à 18h25

je suis tox depuis plus de 25ans et depuis une bonne dizaine d'année héroïnomane , je suis passé par tout un tas de prod , mais le pire pour moi est l'héro , maintenant je prends un traitement de substitution a la bupré mais je n'arrive pas à arrêter les shoots et sniff . c'est la guerre tous les jours , alors en plus depuis la nouvelle loi sur les génériques je me suis retrouvé à prendre de la bupré a la place du sub et ça était la catastrophe (nécroses) .